

04.12.2012

Zu Werksbesichtigung ausgerückt



Hebertsfelden. Die Feuerwehr "rückte" mit 14 Aktiven und Ehrenkommandant Johann Untersperger (links) zur Besichtigung der BMW-Werksfeuerwehr Dingolfing aus. Beim Eintreffen wurden die Kameraden von Brandinspektor Manfred Haunberger (rechts), der selbst einmal aktives Mitglied der Wehr war, begrüßt. Nach Einführung in die Arbeitsabläufe und in den Schichtdienst, wurde die Einsatzzentrale besichtigt. Anschließend ging es in die Pflegewerkstätten für Atemschutz und Feuerlöscher. Zum Abschluss konnten noch unterschiedliche Einsatzfahrzeuge besichtigt werden. Kommandant Michael Fuchs bedankte sich bei Manfred Haunberger für den gelungenen Nachmittag mit einem guten Tropfen. – red/Foto: red

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Dienstag, den 4.12.2012)